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CIDADES

Rancho Alegre:
“Quebrando o

Silêncio’
Além do enfrentamento à

pandemia da Covid-19, Rancho
Alegre  enfrenta um outro
desafio: ajudar crianças,
adolescentes, jovens, mulheres
e idosos a darem um basta à
violência através da campanha
‘Quebrando o Silêncio’.

Quarto Centenário já entregou
 mais de 8 mil litros de sabão

Desde inicio do mês
de julho,  a prefeitura de
Quarto Centenario, com
apoio tecnico da UTF-
PR Universidade Tec-
no logic a  Fe de r a l –
Campus Campo Mourão
e  pa r c e r ia  c om o
Projeto Cidadãos do Fu-
turo, vem distribuindo
sa bã o  liq u ido  c omo
forma de auxiliar na hi-
gienizacão e limpeza
das residencias das fa-
milias do municìpio.

Se a eleição fosse hoje, Goioerê
teria cinco candidatos a prefeito

A exatamente quatro dias do prazo final para a realização
das convenções partidárias, cinco nomes figuram como pré-
candidatos a prefeito de Goioerê: Betinho Lima – do PSD;
Pedro Coelho (Cidadania); Olício Montrezol – PRTB; Adilson
Corpa (PP) e ‘Brito da Saúde’ – DEM.

Dia das Crianças e
Natal: promoção
será lançada na

próxima quinta-feira
A Associação Comerci-

al e Empresarial de Goioerê
– ACIG – lança na próxima
quinta-feira, dia 17, a tão
esperada promoção junto ao
comércio da cidade, que vai
contemplar consumidores
com o sorteio de prêmios.
De acordo com o presidente
Alexandre Cândido, a pro-
moção foi toda pensada para
beneficiar o comércio local
em duas datas especiais: Dia
das Crianças e Natal.

PL, PSB e PSD decidem apoiar
reeleição de Ismael em Janiópolis
A maioria dos partidos

de Janiópolis, fechou
questão durante esta se-
mana e decidiram apoiar
a pré-candidatura à ree-
leição do prefeito Ismael

Dezanoski. Entre os par-
tidos estão o PSD, do
qual o prefeito é filiado e
ainda PLe PSB. Há ne-
gociaçõe também com o
PP.

Aliança de apoio à
reeleição do prefeito

“Rafael Bolacha”
chega a 11 partidos

A aliança pela candida-
tura única em Moreira Sa-
les, soma agora 11 parti-
dos, em apoio à reeleição
de Rafael Bolacha (foto).

Em meio à pandemia, professores se
reinventam através de aulas remotas

Ensinar em meio à pan-
demia do novo Coronaví-
rus, tem sido um desafio
para os professores, que
precisam usar de muita cri-
atividade para organizar
aulas no ambiente virtual,
de forma que os alunos
não sejam prejudicados e
tenham desempenho se-

melhante ao ensino pre-
sencial. Dentro deste pa-
norama, professores do
município de Goioerê têm
buscado se reinventarem,
desenvolvendo práticas di-
dáticas, aliadas à utiliza-
ção de recursos tecnoló-
gicos disponíveis em di-
versos aplicativos.

Prefeitura anuncia Audiência Pública
para discutir Lei Orçamentária Anual

A prefeitura de Goioerê
agendou para o próximo dia
25 deste mês, a realização
de Audiência Pública para

apresentação, discussão e
elaboração da proposta da
LOA referente ao exercício
de 2021.
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A exatamente quatro dias
do prazo final para a
realização das convenções
partidárias, cinco nomes
figuram como pré-
candidatos a prefeito de
Goioerê: Betinho Lima –
do PSD; Pedro Coelho
(Cidadania); Olício
Montrezol – PRTB; Adilson
Corpa (PP) e ‘Brito da
Saúde’ – DEM.

Dos cinco pré-
candidatos, três são
estreantes na política, entre
eles o médico Adilson
Corpa, que não esconde o
desejo de ser o vice na chapa
do ‘Brito da Saúde’, outro
novato na política, que
mesmo contrariando
orientação do seu partido
está colocando seu nome à
disposição.

O terceiro novato é o
servidor aposentado Olício
Montrezol, que pretende
disputar a eleição pelo
PRTB. Mas tudo ainda está
indefinido, uma vez que o
martelo só pode ser batido
durante as convenções,
cujo prazo se encerra na
quarta-feira, dia 16. A
expectativa, no entanto, é
que haja composições
entre os pré-candidatos e

Goioerê tem 5 pré-candidatos a prefeito,
mas quadro pode mudar até convenções

Da esquerda para a direita, Betinho Lima, Brito da Saúde e Pedro Coelho

Os pré-candidatos, ‘Dr Adilson’ e Montrezol

o número de concorrentes
diminua.

COMPOSIÇÕES: -
Até o momento, segundo
informações da direção das
agremiações locais, 10
partidos estão fechados em
apoio a Betinho Lima. Mas
este número pode aumentar,
caso o PP decida fazer parte
do arco de alianças ao pré-
candidato do PSD.

SEM COLIGAÇÕES:
- A novidade da eleição deste
ano, é que não haverá
coligações na proporcional
– ou seja, os partidos não

O Cartório Eleitoral de
Goioerê está reforçando a
campanha para voluntários
que queiram atuar no dia das
eleições. O foco da ação são
jovens, em especial
estudantes, que não estejam
no grupo de risco do novo
coronavírus.

De acordo com Mário
Claudino, chefe do órgão na
Comarca, cerca de 400
mesários são necessários
para as eleições. Até agora,
cerca de 100 pessoas se
cadastraram como
voluntários.

Os estudantes
universitários que atuarem
como mesários voluntários
vão trabalhar, no dia da
eleição, de 10 a 11 horas,
mais o treinamento que irão
fazer. Por conta disso, terão
benefício  de 30 horas
extracurriculares.

“A gente está reforçando

Cartório Eleitoral reforça campanha
para mesários voluntários em Goioerê

Os interessados devem procurar o cartório de Goioerê
o apelo e pedindo para
aquele estudante que não é
do grupo de risco, que
colabore com a Justiça
Eleitoral. É um ato de
cidadania”, diz Mário.

poderão se coligar através
das chapas de candidatos a
vereador. A coligação só

será possível na majoritária
– candidatos a prefeito e
vice.

Haja coração I
Quem acha que fazer política é fácil, está por fora. O

final de semana promete e até quarta-feira, dia da convenção,
haverá momentos de angústia para muita gente, em especial
para os integrantes da executiva do DEM, que terão que
decidir entre ‘Brito da Saúde’ e Betinho Lima.

Haja coração II
Angustia maior para o ex-prefeito Beto Costa, que

mesmo se empenhando em acertar o alinhamento do DEM
com Betinho Lima, não tem encontrado facilidades. Para
bater o martelo e fechar a aliança, ele precisa de pelo
menos 5 dos 8 votos da executiva do DEM.

Coelho vem aí
Contrariando a lógica e até mesmo a decisão de

familiares, o prefeito Pedro Coelho deve anunciar na
quarta-feira, sua disposição em concorrer à reeleição. A
dificuldade, no entanto, estaria em encontrar alguém para
ser seu vice.

Fato histórico I
Pela primeira vez na história, Moreira Sales terá uma

eleição silenciosa, com apenas um candidato à prefeitura.
O martelo foi batido ontem à noite, durante convenção que
reuniu 11 partidos, selando apoio à reeleição do prefeito
Rafael Bolacha.

Fato histórico II
Fato histórico, a união dos partidos e suas lideranças,

está sendo celebrada pelos mais diferentes segmentos da
comunidade de Moreira Sales, bem como por lideranças
de grosso calibre, como os deputados que representam o
município na capital do estado.

Rancho Alegre I
Dois nomes estão colocados como pré-candidatos na

corrida pela prefeitura de Rancho Alegre D’Oeste. Pela
situação, o nome lançado é o da experiente vereadora
Angela Fiofotto e pela oposição, o ex-prefeito Adão
Aristeu Ceniz.

Rancho Alegre II
A expectativa no município é grande, uma vez que a

rivalidade política entre os dois grupos é histórica e a
tendência é de que o pleito seja um dos mais acirrados de
toda a região. Quem viver, verá.

Janiópolis
O prefeito de Janiópolis, Isamel Dezanoski, participou

de várias convenções nesta semana, tendo seu nome
homologado para as eleições deste ano. Segundo consta,
quatro grupos vão apoiar Ismael na busca pela reeleição.
O nome da oposição, colocado para enfrentar Ismael, é
Almir Gonçalves.

Quarto Centenário I
Em Quarto Centenário, PSB, PDT, Podemos e PSDB,

agendaram para terça-feira, dia 15, a convenção que irá
oficializar seus candidatos a prefeito, vice-prefeito e
vereador. Pré-candidato pelo PSDB, ‘Neguinho do
Açougue’, é o nome indicado para encabeçar a chapa
majoritária que será formada pelas quatro agremiações.

Quarto Centenário II
Por outro lado, o MDB já confirmou apoio à pré-

candidatura do vereador Akio Abe, que colocou seu nome
à disposição do PSD para disputar a prefeitura. Akio tem
ainda o apoio de outros partidos.

Quarto Centenário III
Além de ‘Neguinho’ e Akio, a disputa pela prefeitura de

Quarto Centenário tem ainda os pré-candidatos Ricardo e
‘Macarrão’.
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Produção estabiliza, mas indústria do
Paraná mantém confiança em recuperação

Depois de dois meses de
crescimento, a produção in-
dustrial do Paraná ficou pra-
ticamente estável em julho,
registrando leve queda de
0,3% em relação a junho,
como mostraram indicado-
res do IBGE divulgados
nesta semana. Para a Fede-
ração das Indústrias do Pa-
raná (Fiep), o resultado é
um sinal de alerta, mas o
setor segue confiando na re-
cuperação. Para isso, a
entidade aponta que ainda
são necessárias medidas que
auxiliem as empresas e
estimulem a retomada da
atividade econômica.

“A indústria do Paraná
é diversificada e, no geral,
tem conseguido dar boas
respostas diante dos desa-
fios trazidos por essa crise
inesperada”, afirma o pre-
sidente da Fiep, Carlos
Valter Martins Pedro. “Po-
rém, para alguns setores

Industrial paranaense avalia o cenário de forma positiva,
mas aguarda retomada mais intensa da economia

essa reação depende de um
maior reaquecimento da eco-
nomia, com a retomada da
confiança dos consumidores,
o que ainda não ocorreu ple-
namente”, acrescenta.

Apesar de a produção in-
dustrial não ter seguido a ten-
dência de aumento, outros
indicadores apontam que a
indústria do Paraná pode
voltar a crescer nos próxi-
mos meses. Também em ju-
lho, o setor foi o que mais
gerou empregos no estado,
com 6.560 novos postos de
trabalho. Já em agosto, o Ín-
dice de Confiança do Em-
presário Industrial (ICEI)
chegou ao mesmo patamar
em que estava antes do início
da pandemia, em março. So-
mando 61,4 pontos, o índice
ficou quase 13 pontos acima
do resultado de julho. Resul-
tados acima de 50 pontos de-
monstram otimismo.

“O industrial paranaen-
se já avalia o cenário atual
e futuro de forma mais po-
sitiva”, afirma Carlos Val-
ter. “Porém, como o mer-
cado ainda não está total-
mente recuperado, medi-
das que auxiliem as empre-
sas a atravessar esse mo-
mento e que estimulem a
retomada do consumo con-
tinuam sendo fundamen-
tais”, completa.

O presidente da Fiep re-
força, ainda, a necessidade
de avanços na agenda de
reformas que melhorem o
ambiente de negócios do
país. “Principalmente a Re-
forma Tributária é essen-
cial para reduzir  os
elevados custos de produ-
ção e permitir que a indús-
tria seja mais competitiva,
o que certamente se rever-
terá em mais empregos,
renda e desenvolvimento
para o país”, diz.

ATA recebe cestas arrecadadas
durante a live da Ana Apoloni

A coordenação da ATA
– Associação dos Cole-
tores de Materiais Reci-
cláveis de Goioerê, está
agradecendo aos organi-
zadores da live com a
cantora Ana Apoloni, pela
doação de cestas de
alimentos para a entida-

As cestas são resultado da live feita pela cantora Ana Apoloni

de.
De acordo com Elizeu

Lemes, foram repassadas
15 cestas  básicas para a
associação,  garantindo
comida na mesa de famí-
lias que realmente neces-
sitam. “À Ana Apoloni e
todos que organizaram a

live, nosso muito obri-
gado”, disse.

Elizeu também está
agradecendo à empresa
Equagril, que fez o re-
passe das cestas para a
entidade. Além da ATA,
outra entidade atendida
foi o Centro Educacional
Santa Clara.

Dia das Crianças e Natal: promoção
será lançada na próxima quinta-feira

A Associação Comercial
e Empresarial de Goioerê –
ACIG – lança na próxima
quinta-feira, dia 17, a tão es-
perada promoção junto ao co-
mércio da cidade, que vai
contemplar consumidores
com o sorteio de prêmios.

De acordo com o presi-
dente Alexandre Cândido, a
promoção foi toda pensada
para beneficiar o comércio
local em duas datas especi-
ais: Dia das Crianças e Na-
tal.

Por conta dos cuidados e
medidas restritivas por conta
da pandemia do novo corona-
vírus, o lançamento da cam-
panha será no Goioerê Clube
de Campo, às 19:30 horas.

A expectativa é grande e
segundo o presidente da
ACIG, os consumidores vão
se surpreender com a promo-
ção, que deverá atrair gente
não só de Goioerê, mas de
cidades vizinhas. “É uma pro-
moção para prestigiar quem
fizer suas compras no nosso
comércio”, cita ele.

O nome da campanha, bem
como os prêmios que serão
sorteados, serão anunciados
durante o lançamento da pro-
moção na quinta-feira.

Ainda no dia do lançamen-
to, haverá sorte de cupons
para as empresas participan-

tes, além de bônus  para quem
adquirir os kits na oportunida-
de.

De acordo com a ACIG, é
necessária a confirmação
para o lançamento que será
marcado por um jantar.

A expectativa é grande em relação à campanha que será
lançada pelo comércio da cidade na próxima semana

O presidente da ACIG, Alexandre Cândido
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Vários trechos de ruas da
área central de Goioerê estão
sendo contempladas com
obras de recape asfáltico. Os
serviços estão sendo feitos
pela prefeitura, através de
uma empresa terceirizada,
vencedora do processo de
licitação.

De acordo com as
informações, os investimentos
giram em torno de R$ 250
mil, cujos recursos foram
viabilizados pelo deputado
federal Rubens Bueno.

Entre os trechos
contemplados, parte da
Avenida Daniel Portela, bem
como da Avenida19 de
Agosto e ainda da Bento
Munhoz da Rocha Neto.

A intenção da prefeitura,
segundo as informações, é
melhorar a trafegabilidade e
dar mais segurança aos
motoristas e pedestres.

Além desta ação, a

Trechos de ruas da área central são
beneficiadas com recape asfáltico

Os serviços estão sendo realizados em vários trechos

Em meio à pandemia, professores se
reinventam através de aulas remotas

Ensinar em meio à
pandemia do novo Coronavírus,
tem sido um desafio para os
professores, que precisam usar
de muita criatividade para
organizar aulas no ambiente
virtual, de forma que os alunos
não sejam prejudicados e
tenham desempenho
semelhante ao  ensino
presencial.

Dentro deste panorama,
professores do município de
Goioerê têm buscado se
reinventarem, desenvolvendo
práticas didáticas, aliadas à
u tilização de recursos
tecnológicos disponíveis em
diversos aplicativos. Desta
forma,  as aulas ganham
motivação e diminuem a
distância entre quem ensina e
quem aprende.

A suspensão de aulas e
atividades presenciais, devido
à pandemia da Covid-19, exigiu
adaptação de professores e
alunos. O giz e o quadro negro
foram substitu ídos pelo
computador e a sala de aula,
pela ocupação de espaços

O ensino atravez de aulas remotas tem sido um grande desafio para os professores durante a pandemia

prefeitura deve iniciar nos
próximos dias, os serviços
preliminares para a realização
da pavimentação das ruas do
Jardim América III.

As obras já foram licitadas
e os serviços também serão
realizados com recursos
garantidos pelo deputado
federal Rubens Bueno, além

de dinheiro do Orçamento
Impositivo, assegurado pelos
vereadores de Goioerê.

À ESPERA: - Moradores
do distrito de Jaracatiá, Jardim
Universitário e Conjunto Águas
Claras, seguem esperando
pelo asfalto, cujas obras
dependem da liberação de

empréstimo pleiteado pela
administração.

No total, o município
busca um financiamento de
R$ 10 milhões junto à Caixa
Econômica Federal. A
proposta já foi aprovada, mas
depende de liberação da
Secretaria do Tesouro
Nacional – STN.

domésticos.
A professora Eliana

Cardoso, explica as práticas
pedagógicas são realizadas
através do aplicativo Meet,
meio pelo qual, se trabalham
os conteúdos da disciplina

como leitura, saúde e bem
estar, com os gêneros textuais.
Nessa prática, ela e a
professora Luzia Souza, trazem
especialistas na área e em
seguida o professor faz a
apresentação e mediação. ‘Ao

final abre-se espaço para
questionamentos e dúvidas
apontadas pelos alunos”,
explica Eliana.

Outra prática da professora
Eliana, é a contacão dos
gêneros narrativos. Nesse

caso, os alunos pesquisam os
textos, selecionam e gravam
as histórias dos grandes
escritores brasileiros de todos
os períodos literários. “Estes,
são postados depois para que
a turma assista”, comenta ela,
citando vídeos de excelente
qualidade, gravados pelas
alunas Jennifer e Mikaele, do
9° ano ‘A’ do Colégio Antônio
Lacerda Braga. Os vídeos
foram feitos na residência das
alunas.

Já a professora Míria
Moreira, cita que para diminuir
a distância social que veio com

as aulas remotas, ela promove
encontros semanais no
aplicativo Google Meet. Este
é o momento de fazer retomada
de conteúdos e tirar as dúvidas
quanto ao que está sendo
trabalhado nas aulas online.

Outra prática, segundo a
professora, é apresentar aos
alunos do Ensino Médio,
aplicativos que eles irão usar
na universidade, para produção
e apresentação de trabalhos.

A professora cita que neste
trimestre, os alunos produziram
em inglês, um livro cujo tema
foi “10 things I learned during
the social isolation” - 10 coisas
que eu aprendi com o
isolamento social .

Já para os alunos do Ensino
Fundamental 2, os encontros
são feitos de maneira interativa,
fazendo uso de jogos online e
cr iando formulár ios que
despertam a atenção com
atividades que são baseadas
em um tema mas com
diferentes gêneros textuais
trabalhando os descritores da
Prova Paraná. Os jogos online
são realizados através dos
aplicativos Kahoot e Wordwall,
além de atividades criadas a
partir do Jamboard

O último deles, fo i
desenvolv ido em Língua
Portuguesa com  um 6º ano a
partir do tema bullying, tendo
como roteiro uma aventura de
super heróis.

Da esquerda para a direita, a professora Luiza com o colega Adauto, e as professoras Miria e Eliana
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A prefeitura de Goioerê
agendou para o próximo dia
25 deste mês, a realização
de uma Audiência
Pública para apresentação,
discussão e elaboração da
proposta da LOA – Lei
Orçamentária Anual -
referente ao exercício de
2021.

De acordo com a
secretária de Fazenda do
município, Raíssa Natani, o
evento será no plenário da
Câmara Municipal, com
início previsto para as 20
horas.

Ela cita que a audiência
será aberta para toda a
comunidade, mas que em
razão da pandemia do novo
coronavírus, haverá
contingenciamento de
pessoas.

Raíssa cita que a
participação da população, em
especial dos setores
organizados, é muito
importante, pois os
participantes poderão dar
sugestões que serão analisadas
e poderão ser incluídas no
projeto de lei orçamentária.

“A participação da
comunidade é muito
importante neste evento, pois
a audiência pública é uma
oportunidade que permite à
população saber sobre

Prefeitura anuncia Audiência Pública
para discutir Lei Orçamentária Anual

A secretária de Fazenda, Raíssa: audiência pública

Uma noite festiva marcou
a visita a visita oficial do
governador do Distrito 4630,
Joel Severino Chaves, a
Goioerê na última quarta-
feira.  O governador
participou da assembleia do
clube e também de
homenagens e posse de
novos rotarianos. Esta foi a
primeira visita presencial do
governador neste ano rotário.
As visitas estavam sendo
vir tuais,  por  causa da
pandemia.

Durante a assembleia, o
rotariano goioerense Nelson
Kazuo Shiokawa, recebeu a
comenda Major  Donors,
como grande doador para a
Fundação Rotária. Também
foi entregue uma comenda
Paul Harris para o neto de
Shiokawa, Daniel. 

Ainda na reunião, foi
realizada a posse de dois
novos rotarianos, Dione
Rafael Marques, no Rotary
Club de Goioerê e Márcio

Rotary de Goioerê recebe visita
do governador do Distrito 4630

A visita do governador aconteceu na última quarta-feira em Goioerê
Gislan Backes, no Rotary
Club Satélite União Atitude. 

“O Rotary de Goioerê é
extraord inário,  tem uma
grande história e é com
certeza um dos destaques do
Distrito 4630. Estão todos de
parabéns e só temos de
agradecer  a todos pela

receptiv idade e pelos
presentes que ganhei nesta
visita, entregar uma comenda
Major Donors e realizar a
posse de dois novos
companheiros”, salientou o
governador Joel Severino
Chaves. 

O presidente do Rotary
Club de Goioerê, Hélder
Villela,  agradeceu  ao
governador pela visita e pelas
orientações que repassou
durante a assembleia e
destacou que sempre é uma
honra receber a visita oficial
do governador. “Sentimo-nos
honrados em ser o primeiro
clube a receber  a visita
presencial do governador
neste ano rotário e temosNoite foi de muitas homenagens no Rotary Celub

certeza que ele retornará a
Goioerê outras vezes para
participar das comemorações
do nosso cinquentenário”,
salientou Villela. 

PARTICIPAÇÃO: - A
solenidade contou ainda com
a par ticipação  dos
governadores Carlos Naves
(2018/19), Francisco Scarpari
Neto (2014/15) e Nelson
Shiokawa (2000/01), bem
como do governador
assistente Cleber Hilgert,
além do presidente do Rotary
Club de Goioerê, Hélder
Villela, do  Rotary Club
Satélite União Atitude, Paulo
Marcos, e do Rotary Club
Satélite Rancho Alegre do
Oeste, Sebastião Polato. 

contas da administração, bem
como dar sugestões que
poderão ser incluídas no
projeto de lei orçamentária”,
diz Raíssa.

É no projeto de Lei
Orçamentária Anual (LOA)
que a administração define

as prioridades contidas no
Plano Plurianual de
Aplicações (PPA) e as metas
que deverão ser atingidas
naquele ano.

A LOA disciplina todas
as ações do governo
municipal e nenhuma despesa

pública pode ser executada
fora do orçamento previsto.
Após elaborar o documento,
a prefeitura encaminha para
a Câmara Municipal, que tem
a função de apreciar e avaliar
o que foi proposto antes de
se tornar uma lei.
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Governo articula programa para ingresso
de jovens no mercado de tecnologia

O Governo do Estado é o
articulador de uma iniciativa
tocada pelo Senac (Serviço
Nacional do Comércio) para
contratação de jovens
aprendizes para empresas de
base tecnológica ou
interessadas em inovação. O
lançamento oficial do programa
aconteceu nesta quinta-feira
(10), no Palácio Iguaçu, e
contou com participação do
vice-governador Darci Piana.

O Melhor Aprendiz TECH
será executado pelo Senac e
abrirá turmas em Curitiba,
Ponta Grossa, Londrina,
Maringá,  Pato Branco,
Francisco Beltrão, Cascavel e
São José dos Pinhais, cidades
que têm vocação na área
tecnológica e em ecossistemas
de inovação. As vagas serão
abertas para as empresas, que
devem fazer a seleção dos
aprendizes e encaminhá-los ao
Senac. A formação acontece
em paralelo ao trabalho na
empresa.

A primeira fase terá início
já em outubro de 2020. Serão
disponibilizadas 250 vagas para
in teressados em
desenvolvimento de sistemas
em empresas de base
tecnológica e em empresas
convencionais interessadas na
cultura de inovação e que
queiram capacitar jovens para
trabalhar com Programação
de Sistemas e Programação
Web.

O vice-governador
destacou que o programa foi
desenvolvido observando as
necessidades do mercado.
“Temos dez mil empregos
disponíveis em Tecnologia de

O Melhor Aprendiz TECH abrirá turmas para aulas teóricas e posterior encaixe no mercado de trabalho em
Curitiba, Ponta Grossa, Londrina, Maringá, Pato Branco, Francisco Beltrão, Cascavel e São José dos Pinhais

Informação no Estado .
Estamos convocando todo o
Sistema S para ajudar na
formação e nessas
contratações. As 250 vagas
abertas nesse momento fazem
parte de uma primeira
experiência, mas em breve
esse número aumentará”,
afirmou Piana.  “Estamos
concretizando uma nova
formação específica para
ajudar  as empresas.
Qualificação é uma

necessidade urgente e diária
do mercado”.

Segundo Henrique
Domakoski, superintendente
de Inovação do Governo do
Estado, o Paraná é o segundo
do País em termos de
faturamento de empresas de
tecnologia e o que mais cresceu
nesse segmento em 2019. A
Superin tendência fo i
responsável pela articulação
da iniciativa junto ao Sistema S
e vai ajudar, nesse segundo

momento, no contato com as
empresas para contratação
desses aprendizes.

“A velocidade de
crescimento dessas empresas
é maior do que o tempo de
formação tradicional. Ou seja,
é um processo que precisa ser
acelerado. Saltos qualificados
nesse setor têm de estar
acompanhados de treinamento.
As empresas paranaenses
invariavelmente terão um braço
de tecnologia do futuro, é uma

exigência, além daquelas já
nascidas nesse ambiente”,
disse. “E estamos falando de
geração de renda, de bons
empregos, que pagam bem, de
desenvolvimento social do
Estado”.

PROGRAMA – Os alunos
de 14 a 24 anos passarão por
mil horas de formação nas
etapas teórica e prática, que
serão concomitantes. As aulas
serão ministradas pelo Senac.

O Melhor Aprendiz TECH
também faz parte do Programa
Senac de Gratuidade (PSG),
que garante formação
profissional aos alunos e auxilia
as empresas com as
contratações.

Para o  aprendiz, os
benefícios passam por melhoria
da renda familiar e ampliação
das possibilidades de inserção
definitiva no mercado de
trabalho. Para a empresa,
inclusão social e profissional,
incentivo à geração de talentos
e capacidade de identificar
novos perfis.

“As vagas serão
distribuídas em municípios com
bases tecnológicas. Com esse
programa,  atendemos as
empresas e contribuímos com
a economia paranaense.
Nesse programa específico
vamos utilizar o ensino remoto
e preparar os jovens para atuar
em vár ios contextos
relevantes, torná-lo capaz de
analisar cenários, de propor
soluções criativas. O Senac
não se limita à parte técnica”,
disse Vitor Monastier, diretor
regional do Senac.

Serão 440 horas de parte
teórica em duas principais
competências (Programador
de Sistemas e Programador
Web), com objetivo formar
profissionais para desenvolver
sistemas de informação,
implementar banco de dados,
realizar testes de manutenção
do sistema de informação,
aplicações web e suas
manutenções. Serão, ainda,
560 horas de prática. O Melhor
Aprendiz TECH terá duração
total de um ano.
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A pre fe itu ra  de
Janiópolis,  através da
Sec r e ta r ia  de
Agric u ltur a  e  Me io
Ambie n te ,  r e a liz ou
nesta semana, o mutirão
de castração de cães e
ga tos .  O  p r o je to  é
de se nvo lvido  pe lo
município através de
parceria com o governo
estadual.

De ac or do com a
se cr e tá ria  Lua na
Ka ro line  P e r e ira ,  a
iniciativa é das mais

Janiópolis: projeto de castração
gratuita atendeu 312 animais

As castrações aconteceram na última terça-feira em Janiópolis

importantes,  pois entre
outros objetivos, busca
ajudar a  con trola r e
reduzir a população de
animais nas ruas.

Ela cita que durante o
período em que os cães
e gatos passaram pelo
pr oc e d ime nto ,  os
tu to r e s  r e c e ber a m
or ie n ta ç õe s  pa ra  os
cuidados com o pós-
operatório.  “Foi tudo
feito de forma muito
responsável”, disse.

O médico veterinário

Ge rson  Vianna,  que
acompanhou a aç ão,
destaca que o maior
benefício da castração é
evitar  a  r eproduçã o,
pr even indo  a
superpopula ção de
animais de rua.  Além
disso, a castração diminui
a agitação e doenças no
útero e na mama, como oNo total 312 animais foram castrados durante a realização do projeto

câncer das fêmeas.
No  total,  se gundo

da dos  da p refeitur a,
for am c astra dos 312
animais, entre cães e
gatos.  O mut irão  de
castração foi feito com
a participação de uma
unida de  móve l –
Ca st r a móve l -  da
empresa Patas de Ouro,

da cidade de Sorocaba,
Estado de São Paulo.

O convênio, para a
realização do projeto,
foi disponibilizado pela
Secretaria Estadual de
D e s e n v o l v i m e n t o
Sustentável e Turismo,
através do deputado e
se cr e tá rio  Má rc io
Nunes.

PL, PSB e PSD fecham apoio pela
reeleição de Ismael em Janiópolis

Pelo menos três
agremiações partidárias de
Janiópolis, fecharam questão
durante esta semana e
decidiram apoio à pré-
candidatura à reeleição do
prefeito Ismael Dezanoski.
Entre os partidos estão o PSD,
do qual o prefeito é filiado e
ainda PL e PSB.

Além de apoiarem Ismael,
as lideranças dos partidos
decidiram escolher o nome do
advogado Eides Guedes para
ser o futuro candidato a vice. O
número de candidatos que
deverão disputar uma vaga na
Câmara de Vereadores é de

21.
Ao falar sobre o arco de

alianças, o pré-candidato
Ismael disse estar muito feliz e
está agradecendo a todas as
lideranças, em especial os
presidentes de partidos, pela
confiança. “Quero agradecer a
cada um dos dirigentes que
entenderam que o momento
exige união. Estou feliz pelos
apoios e pela confiança dos
partidos e suas lideranças”, diz
ele.

Durante as convenções
realizadas nesta semana, ficou
decidido que haverá coligação
em Janiópolis na chapa
majoritária, entre os partidos
do PSD, PSB e PL. É

Os presidentes do PL, PSD e PSB, com os pré-candidatos Ismael e Eides Guedes

importante destacar que este
ano não haverá coligação para
as chapas proporcionais, que
serão definidas mediante lista
elaborada pelo próprio partido.

VEREADORES: - Já em
se tratando de candidatos a
vereador, a convenção do PSD
homologou 10 nomes para a
disputa deste ano. Outro partido
que vai para as eleições deste
ano com 11 candidatos, é o
PL.

NEGOCIAÇÃO COM
PP: Também está sendo nego-
ciado o apoio do PP, que
realizou convenção na última
quinta-feira.

Aquisição concluída
A SulAmérica concluiu na

última quinta-feira, 10, a
aquisição da Paraná Clínicas
Planos de Saúde. Segundo
informa a  companhia , a
empresa comprada é a 5ª
maior operadora do Paraná,
com aproximadamente 90 mil
beneficiários e receitas de
R$ 103 milhões no primeiro
semestre.  A SulAmérica
fechou a transação por R$
396 milhões, que incluem os
resultados desde a assinatura
do contrato, anunciada em
junho, e  R$ 9 milhões
referentes a um novo centro
médico em construção em
São José dos Pinhais. A
Paraná Clínicas foi fundada
em Curitiba por um grupo de
médicos em dezembro de
1970 e oferece planos de
saúde empresariais para mais
de 600 empresas.

Internet no campo
A Organização das

Cooperativas Brasileiras
(OCB) e a Frente Parlamentar
do Cooperativismo
(Frencoop) encaminharam
ao Congresso Nacional, na
última quinta-feira,  10, uma

carta aberta em nome das
cooperativas do país em prol
da conectividade no campo. A
intenção é manifestar total
apoio às iniciativas legislativas
cujo objetivo é universalizar o
uso da internet no campo e de
buscar, por meio do acesso à
tecnologia, um agro cada vez
mais competitivo e sustentável.
Para o setor, o acesso à internet
no campo é um dos principais
desafios  do agronegócio
brasileiro. De acordo com o
último Censo Agropecuário do
IBGE (2017),
aproximadamente 72% das
mais  de  c inco milhões
propriedades  rurais  não
possuem conexão.

Projeto Água Limpa
Para ajudar os produtores

paranaenses a cuidarem da
água que brota dentro das
propriedades rurais, em 2018,
o governo do Estado, por meio
do Ins tituto de
Desenvolvimento Rural do
Paraná – Iapar-Emater (IDR-
PR), em parceria  com a
Sanepar, prefeituras
municipais e sindicatos rurais,
criou o Projeto Água Limpa,
que vem recuperando e

protegendo as minas d’água
em diversas regiões do Paraná.
Até maio deste ano, haviam
sido recuperadas  2.561
nascentes em todas as regiões
do Paraná. Se o produtor se
interessar pelo projeto e tiver
na propriedade a lguma
nascente que deseja recuperar
e/ou proteger, pode contatar o
IDR-Paraná pelo telefone (44)
3247- 2198 ou pelo e-mail
ricardoaugusto@idr.pr.gov.br.

Exportação de café
A exportação brasileira de

café em agosto alcançou 3,26
milhões  de sacas ,
considerando café  verde,
solúvel e torrado & moído,
representando queda de 3,3%
em comparação com igual mês
de 2019 (3,37 milhões de
sacas).  A receita cambial
gerada pelas exportações no
mês passado foi de US$ 386,6
milhões, equivalente a R$ 2,1
bilhões, o que representa um
aumento de 25,2% em reais
em relação a agosto de 2019,
mas queda de 7,9% em dólar
(US$ 419,6 milhões). Já o
preço médio da saca de café
foi de US$ 118,71, baixa de
4,7% ante agosto do ano

passado (US$ 124,55),
segundo dados do Conselho
dos Exportadores de Café do
Brasil (Cecafé), divulgados
na última sexta-feira, 11.
Conforme o conselho, o café
arábica correspondeu em
agosto a 76,6% do volume
total exportado, equivalente
a 2,5 milhões de sacas.

Recuperação de vendas
As vendas no comércio

varejis ta  paranaense
mantiveram em agosto os
níveis  de  recuperação
observados em julho e junho,
após as  intensas  quedas
registradas em abril e maio.
O boletim conjuntural
elaborado pelas secretarias
da Fazenda e  do
Planejamento e Projetos
Estruturantes, divulgado na
última quinta-fe ira , 10,
mos tra  que 6 dos  11
segmentos  analisados
fecharam o mês com altas
nas vendas, em relação a
agosto de 2019. Pela primeira
vez desde o iníc io da
pandemia o número de
segmentos com aumento nas
vendas superou o de grupos
em baixa no fechamento do
mês. Os setores em alta são
áudio, vídeo e
ele trodomésticos (50%),
informática e telefonia (20%),
materiais de construção e
ferragens  (15%), cama,
mesa e  banho (11%),
hipermercados  e
supermercados  (10%) e
farmácias (4%).

mailto:ricardoaugusto@idr.pr.gov.br.
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Além do engajamento ao
enfrentamento à pandemia da
Covid-19, Rancho Alegre
D’Oeste enfrenta um outro
desafio: ajudar crianças,
adolescentes, jovens,
mulheres e idosos a darem
um basta à violência através
da campanha ‘Quebrando o
Silêncio’.

A ação foi realizada nesta
semana, com a distribuição
de panfletos,  conversa e
orientação a moradores da
cidade. A proposta, segundo
os organizadores da
campanha, é incentivar vítimas
que sofrem de violência a
denunciar o agressor.

A campanha é da Igreja
Adventista, que informa que
outro objetivo do projeto, é
orientar as famílias, pais e
filhos, educadores e alunos
sobre o assunto, levando
esclarecimento quanto a seus
direitos e alertando quanto à
necessidade de quebrar o
silêncio e buscar junto aos
órgãos competentes o apoio

Rancho Alegre: campanha ‘Quebrando o Silêncio’
orientou sobre necessidade de denunciar abusos

O evento aconteceu no último final de semana na cidade: busca da conscientização da população
necessário

A prefeita Suely Silva, que
deu todo apoio à realização

da ação em Rancho Alegre,
diz que esse tipo de ação é
fundamental. “É uma

campanha muito interessante,
que serve de apoio para tantas
crianças que não conseguem

falar sobre o assunto. Os
organizadores estão de
parabéns”, citou ela.

Em Rancho Alegre a
campanha foi realizada
através de um pedágio, com a
distribuição de materiais
educativos e cumprindo
medidas restritivas. O tema
da campanha este ano é
“Amor que mata, não é
amor.”.

A prefeita cita que sua
administração tem buscado
atentar para esta questão,
apoiando a população através
de ações do CRAS e
Assistência Social. “A gente
tem buscado fazer nossa parte
e ficamos felizes ao termos
apoio de entidades como a
igreja através desta
campanha”, destacou ela.

Suely cita que a violência
na família é inaceitável e uma
das propostas do projeto, é
justamente resgatar os valores
cristãos do amor e respeito
ao próximo, fortalecendo as
famílias, que é facilitadora da
interiorização de valores e,
desta forma coibir
abusadores.

Servidores do município
de Rancho Alegre D’Oeste,
terão 40% de desconto no
pagamento das
mensalidades em cursos de
educação a distância – EAD,
pós-graduação e até mesmo
presencial.

O convênio foi fechado
pela administração municipal
com o Grupo Integrado,
através da  equipe de
Expansão e Relações
Estratégicas.

A prefeita Suely Silva,
que é professora, diz que o
convênio é dos mais
importantes e tem como
objetivo, estimular os
servidores a estudarem e a
buscarem novos

Servidores terão 40% de desconto
em cursos de EAD e presenciais

A prefeita Suely com representantes do Integrado: apoio aos servidores
conhecimentos.

Ela cita que entre as
dificuldades para que muitas
pessoas estudem, está
justamente os cursos. “Com

este convênio a gente busca
facilitar a vida daquele
servidor que quer alcançar
novos conhecimentos”,
disse.
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Com a chegada do PSD e
do PSC, para apoiar o projeto
de reeleição do prefeito de
Moreira Sales,  Rafael
Bolacha,  a aliança pela
candidatura única soma agora
11 partidos.  O acordo foi
fechado no início desta semana
e selado ontem, durante as
convenções realizadas na
Câmara Municipal.

Esta é a primeira vez na
história do município, que
Moreira Sales terá uma eleição
silenciosa, com apenas um
candidato à prefeitura. No total,
Rafael Bolacha terá ao seu
lado pelo menos 42 candidatos
na busca por uma cadeira na
Câmara de Vereadores.

A união dos partidos e suas
lideranças está sendo
celebrada pelos mais
diferentes segmentos da
comunidade de Moreira Sales,
bem como por lideranças de
grosso calibre,  como os
deputados que representam o
município na capital do estado.

Ao falar deste momento
histórico para Moreira Sales, o
prefeito Rafael Bolacha diz

Aliança de apoio à reeleição do prefeito
“Rafael Bolacha” chega a 11 partidos

Olho - Pela primeira vez na história, cidade terá apenas um candidato à prefeitura

A úlitima reunião, realizada quinta-feira, contou com a participação de representantes de 11 partidos

que a decisão  mostra a
maturidade da classe política
do município e reforça o
compromisso sagrado de todos

se empenharem em favor da
população de Moreira Sales.

“As lideranças políticas de
Moreira Sales entenderam que

as causas e reivindicações do
município são únicas, por isso,
essa aliança”, destacou ele,
durante a convenção de ontem

à noite.
Ainda de acordo com

Bolacha, quando as lideranças
pensam iguais é a comunidade

quem sai ganhando. “Sem
dúvida, esse arco de alianças é
demonstração que não há
divisão quando pensamos em
conjunto no bem do município.
Agradeço e espero honrar essa
confiança que depositaram em
mim”, disse Bolacha.

O pré-candidato se diz
muito feliz e satisfeito com a
decisão dos partidos. “Estou
muito feliz mesmo. É um
momento histórico para nossa
cidade.  Essa decisão
demonstra que somos maduros
e que queremos o bem da nossa
cidade”, disse.

O arco de aliança pró-
Bolacha tem a benção de
grandes lideranças da política
de Moreira Sales, entre elas,
os ex-prefeitos Luiz Volpato e
Hugo Berti, ambos gestores
experientes, que comandaram
a cidade por dois mandatos.

“Estou bastante satisfeito
mesmo, pois é um privilégio ter
apoio de lideranças tão
importantes como os ex-
prefeitos Luiz e Hugo. Só tenho
que agradecer”, finalizou o pré-
candidato Bolacha.

Seguem abertas, através
do sistema online, as
inscrições para as casas
populares do município de
Moreira Sales, através do
programa Casa Fácil Paraná.

De acordo com a
companhia, com o programa
a Cohapar financia
diretamente a construção das
casas para famílias com renda
de um a seis salários mínimos
que não tenham sido
beneficiados em outras
épocas com financiamentos
da empresa.

Além de ser maior de 18
anos, o candidato não pode
estar em cadastro de
inadimplentes e não possuir
financiamento at ivo
direcionado para a questão
habitacional.

As condições de
pagamento facilitadas
incluem a ausência de
cobrança de valor de entrada
e prestações mensais
reduzidas de financiamento,

Moreira Sales: inscrições online
para casas populares são abertas

As casas serão construídas pela Cohapar

que pode ser quitado em até
360 meses.

A execução das obras é
realizada em áreas doadas
pelos municípios ou de
propriedade da Cohapar, por
construtoras selecionadas via
procedimento lic ita tório

promovido. O valor de
compra das unidades
habitacionais varia entre R$
65 mil e R$ 95 mil de acordo
com as características de
cada empreendimento.

Para adquirir uma moradia
do programa Casa Fácil
Paraná, é necessário fazer a

inscrição no cadastro de
pretendentes da Cohapar e
participar de todas as etapas
do processo seletivo.

Dúvidas ligue 35321444
ou procure a Secretaria de
Assistência Social. Acesse:
www.cohapar.pr.gov.br/
cadastro

http://www.cohapar.pr.gov.br/
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Desde iniìcio do mês
de julho, a prefeitura de
Quarto Centenaìrio, com
apoio teìcnico da UTF-PR
U n i v e r s i d a d e
Tecnoloìgica Federal –
Campus Campo MouraÞo
e parceria com o Projeto
CidadaÞos do Futuro, vem
distribuindo sabaÞo
liìquido como forma de
auxiliar na higienizac’aÞo
e limpeza das residencias
das famiìlias do
municiìpio.

Nesta semana, o município
chegou à marca de mais de 8

Quarto Centenário já entregou mais de 8 mil
litros de sabão liquido para moradores locais

No total mais de 8 mil litros do produto já foram entregues para a população

mil litros de sabaÞo
distribuiìdos, alcanc’ando
aproximadamente 520
famiìlias. Neste intervalo
tambeìm, foram distribuídos
sabaÞo liìquido para a
Secretaria Municipal da
Sauìde, bem como para a Santa
Casa de Goioere.

A administração
municipal está
agradecendo a todos os
voluntaìrios do Projeto
CidadaÞos do Futuro, pelo
auxiìlio no cadastro das
famiìlias e na
distribuic’aÞo dos
produtos.  Também
agradece aÌ comunidade
cientiìfica da UTF-PR na
pessoa do coordenador
professor Adriano Lopes
Romero, que em conjunto
com a equipe formada

pelos professores, Leila
Isabel da Silva, Rafaelle
Bonzanini Romero,
Stenio Cristaldo Heck,
Sthefani Caroline Benete,
aleìm dos estagiaìrios,
David Luiz Zegolan, Isaac
Felipe Machado e Maria
Vitoìria  Oliveira
contribuem na produc’aÞo
dos saneantes.

A partir desde mes, toda
distribuic’aÞo aÌ
populac’aÞo seraì
coordenada pela
professora Darci Moreno,
do Projeto CidadaÞos do
Futuro e pelo JoaÞo
Ferreira da Costa, do
CRAS, com o apoio da
Secretaria da Agricultura
e Meio Ambiente e UTF
na produc’aÞo dos
saneantes.A Santa Casa de Goioerê também foi beneficiada

Pelo menos quatro
partidos, entre eles PSB,
PDT, Podemos e PSDB,
realizam na próxima terça-
feira, dia 15, convenção
que irá oficializar seus
candidatos a prefeito,
vice-prefeito e vereador
em Quarto Centenário.

Pré-candidato pelo
PSDB, ‘Neguinho do
Açougue’,  é o nome
indicado para encabeçar a
chapa majoritária que será
formada pelas quatro
agremiações, visando a
disputa pela  prefeitura
este ano.

Em convenção presencial, PSDB vai
confirmar  “Neguinho do Açougue”

Experiente na vida
pública, ‘Neguinho do
Açougue’ é vereador e o
atual presidente da Câmara
Municipal. Ele também já
passou pelo Poder
Executivo, onde atuou
como secretário de
Administração.

Ao falar sobre a
convenção, ‘Neguinho’ diz
que o evento será dos mais
importantes, pois além de
servir para homologar os
nomes dos futuros
candidatos, também passa
por lá a definição dos
números.

O pré-candidato “Neguinho do Açougue”

Em convenção
realizada na última quinta-
feira, dia 11, o PSL de
Quarto Centenário
decidiu fechar apoio ao
pré-candidato a prefeito
Akio Abe, que também
conta com o apoio do PSC,
PTB e MDB.

Além de Akio, Quarto
Centenário conta com
outros três pré-candidatos
a prefeito nas eleições
deste ano: ‘Neguinho do
Açougue’, Ricardo e
‘Macarrão’. Mas pode
ocorrer desistências,
segundo observadores

PSL realiza convenção
e declara apoio a Akio

Lideranças do PSL com o pré-candidato Akio

políticos da cidade.
Até quarta-feira, ultimo

dia para as convenções,
serão anunciados

oficialmente os nomes
daqueles que vão disputar
a cadeira do prefeito
Reinaldo Krachinski.

Sinais de alívio
Após seis meses, a

pandemia de c ovid-19 parece
perder força no Brasil. A queda
na média móvel de mortes,
com variações que superam
os 15%, traz sinais de alívio e
indica o início da etapa de um
novo comportamento da
doença no país.

Esperança
O prefeito de Ciudad del

Este, Miguel Prieto, está com
esperança que, até o fim de
setembro, o  presidente
paraguaio Mario Abdo Benítez
autorize a reabertura da Ponte
da Amizade. Um decreto do
governo central habilitou o
posto de migração na ponte
para a entrada de estrangeiros.

Fraude eleitoral
Um aposentado de 65 anos

foi preso em flagrante em um
hotel de Londrina, ao tentar
vender uma listagem com 300
mil nomes e dados de eleitores
registrados nas zonas eleitorais
da cidade. A prisão contou
com apoio da PF e do setor de
inteligência da PM, pedida por
dois pré-candidatos a vereador
que foram procurados pelo
aposentado. O homem foi
preso, mas pagou fiança de
R$5 mil e foi liberado.

Terceira prefeita
O PSDB e PL de Santa

Terezinha de Itaipu
oficializaram o nome da
servidora municipal Karla
Galende como candidata à
sucessão do prefeito Cláudio
Eberhard (PSDB). A cidade
pode eleger a terceira prefeita
da sua história.

Apoio a Francischini
O PSDB e o Solidariedade

confirmaram coligação com o
PSL na eleição á prefeitura de
Curitiba e vão apoiar a
candidatura do deputado
Delegado Francischini. A
aliança em torno de
Francischini foi costurada
entre tucanos e o PSL em
âmbito nacional.

Contra o laranjal
Campanha "Fundo para

Elas", liderada pelo Vamos
Juntas, da deputada Tabata
Amaral (PDT-SP) promove a
conscientização, a defesa de
candidaturas reais e a
distribuição  correta dos
recursos de 30% do fundo
eleitoral para candidatas
mulheres, de forma a evitar a
repetição do "laranjal de 2018".
Outras organizações apoiam a

campanha.

Disputa
O apoio do deputado Aliel

Machado (PSB) à deputada
estadual Mabel Canto (PSC)
na disputa pela prefeitura de
Ponta Grossa, consolidou o
apoio do grupo pessedista do
prefeito Marcelo Rangel e do
seu irmão, Sandro Alex,
secretário estadual de
Infraestrutura à pré-
candidatura à prefeita
Elizabeth Schmidt (PSD), atual
vice-prefeita da cidade.

Saúde
O Estado repassou R$ 4,7

milhões a 52 municípios para
compra de equipamentos para
ultrassonografia, consultórios
odontológicos, mobiliário e
maquinário para unidades
básicas de saúde.

Subsistência
A Abrabar entrará com

mandado de segurança com
pedido de tutela de urgência
para liberar os CNAEs de
bares que tenham autorização
para funcionar como
lanchonetes e restaurantes e o
serviço de entrega em
Londrina. A intenção é garantir
a subsistência dos
estabelecimentos por tempo
indeterminado ou enquanto
estiver alto os índices de
transmissão da covid-19.

Aumento
O programa de segurança

das fronteiras do Ministério da
Justiça registrou, nos últimos
quatro meses, um aumento de
295% na apreensão de drogas
em comparação ao primeiro
quadrimestre do ano. De maio
a agosto de 2020, foram
apreendidas 356 toneladas de
drogas apreendidas, entre
maconha, cocaína, haxixe e
outros entorpecentes, enquanto
de janeiro a abril, foram 90
toneladas.

Agricultura familiar
A Secretaria da

Agricultura e do
Abastecimento oficializou a
adesão de Cascavel ao Sistema
Unificado de Sanidade
Agroindustrial Familiar,
Artesanal e de Pequeno Porte.
Duas empresas familiares
foram as primeiras a receber a
certificação – um entreposto
de carnes que produz
espetinhos e uma fábrica de
conservas, embutidos e
defumados. A partir de agora,
elas podem comercializar seus
produtos para todo o Paraná.

Sem retrocessos
O novo presidente do STF, Luiz Fux, afirma que a

insatisfação popular não pode conduzir ao desmonte da
democracia. "O Brasil não admite retrocessos". O ministro
destacou o trabalho da Lava Jato e disse que a discussão
sobre condenação em segunda instância deve ser retomada.

Para combater a
Covid-19,

Hemepar lança
campanha de

doação de plasma

Se você já foi infectado
pelo coronavírus, pode ajudar
no tratamento de outros
doentes. É com este mote
que o Centro de Hematologia
e Hemoterapia do Paraná
(Hemepar) iniciou nesta
semana uma grande
campanha para a doação de
plasma convalescente pela
população.

A ação integra o projeto-
piloto que permite a utilização
de plasma como
procedimento experimental
no combate ao mesmo
coronavírus, causador da
Covid-19. A intenção é
conseguir de 10 a 15 doações
por dia, em todas as 23
unidades que formam a rede
do Hemepar no Estado.

http://www.adipr.com.br

